

Wie Pandas erwachsen werden



DEUTSCH-TO-GO.DE

Neugeborene Pandas sind so schwer wie eine Tafel Schokolade und ohne ihre Mutter hilflos. Sie sind blind, haben eine hellrosa Haut und sehen noch nicht so knuddelig aus wie erwachsene Pandas.

Erst nach zwei Wochen erscheinen schwarze Härchen.

Nach 40 Tagen öffnen Pandas langsam ihre Augen und mit 65 Tagen bekommen sie die ersten Zähnchen.

Im Alter von vier Monaten beginnen sie mit dem Krabbeln.

Und bereits mit etwa fünf Monaten laufen sie frei herum.

In dieser Zeit beginnen sie auch, ihren Geruchssinn zu trainieren und neugierig die Umgebung zu erkunden.

Zwischen dem fünften und dem siebten Monat lernen sie das Klettern und fangen an, auf Bambus herumzubeißen und ihn zu kauen. Das Schlucken funktioniert jedoch noch nicht. Erst mit elf Monaten können sie sich selbstständig von Bambus ernähren.

Ein ausgewachsener Panda kann 140 Kilo wiegen und 1,80 Meter groß werden. Ihre Mutter verlassen die meisten Pandas erst mit zwei Jahren. Sie wandern dann so lange herum, bis sie ihr eigenes Revier gefunden haben.

(164 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de - in Anlehnung an: Ausstellung im Zoo in Shanghai, 2024 - <https://www.wwf-junior.de/juniors/step-by-step-panda> - <https://www.wwf.de/themen-projekte/artenlexikon/grosser-panda> - Seitenaufruf 07112024)